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１教育研究評議会議事録（11月 8日開催）の確認 

  玉手学長から，11月 8日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承された。 
 
 
２【協議】山形大学学部規則の一部改正について 
花輪理事から，令和 6年度医学部臨時定員増に伴い，山形大学学部規則の改正を行うことについて

審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 
３【協議】令和 6年度からの基幹教員制度の導入について 
花輪理事から，令和 6年度からの基幹教員制度の導入について審議願うものである旨説明があっ

た。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 
４【協議】教員評価の見直しについて 
玉手学長から，教員評価の見直しについて審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 
５【協議】令和 7年度（2025年度）山形大学入学者選抜における私費外国人留学生入試学力検査実
施科目等について 
出口理事から，令和 7年度私費外国人留学生入試学力検査実施科目等について審議願うものである

旨説明があった。 



次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 
６【報告】令和５年度行動計画の進捗状況について 
花輪理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

７【報告】助産師養成課程の変更について 
花輪理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
８【報告】令和６年度の教育プログラム認定について（学部・研究科） 
出口理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
９【報告】令和５年度山形大学優秀教育者賞について 
出口理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
10【報告】生成ＡＩを活用するための基本方針について 
玉手学長から，議題に関して，報告があった。 

 
 
11【協議】教育活動における生成ＡＩの活用に関するガイドラインについて 
出口理事から，教育活動における生成 AIの適切な利用に関するガイドラインの策定について，意

見等あれば提出願いたい旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，意見照会の結果を踏まえ，改めて本会で協議

することとなった。 
 

 
12【報告】ジョブ型研究インターンシップ推進協議会への参画について 
出口理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
13【報告】令和５年度の就職状況（11月末現在）について 
矢作理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
14【報告】令和６年度山形大学学校推薦型選抜・総合型選抜等の志願状況について 
出口理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
15【報告】入学者選抜に係る検証及び入試ミス再発防止について 
出口理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
16【その他】研究費不正使用の防止について（予算の早期執行について） 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
17【報告】「研究費に対する意識」に関するアンケート調査（２回目）の進捗状況（速報）について 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
18【報告】令和６年度国立大学法人山形大学予算編成方針について 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 



19【報告】山形大学財務会計事務取扱要領の改正について（会議費支出基準の見直し） 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
20【報告】役員等・法人部局長・大学部局長等について 
学長から，議題に関して，報告があった。 
なお，資料については会議時のみ閲覧可能とし，会議終了後回収された。 

 
 
21【その他】2024年の電子ジャーナル契約について 
矢作理事から，議題に関して，説明があった。 

 
 
22【その他】オープンアクセス論文投稿支援制度について 
飯塚理事から，議題に関して，説明があった。 

 
 
23【その他】大学改革に関する講演会の開催について 
花輪理事から，議題に関して，説明があった。 

 
 
  次回は，令和 6年 1月 10日（水）に開催することとなった。 
 


